



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : UPACARA TABUR BUNGA
HARI/TGL : RABU, 16 AGUSTUS 2023
PUKUL : 07.30 s/d SELESAI
TEMPAT : PONDOK PESANTREN AT-TAQWA
PUTERI, KEL. BAHAGIA, BABELAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَالْحَوْلُ وَالْقُوَّةُ بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ASISTEN DAERAH DAN KEPALA

PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT, LURAH SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. DANRAMIL DAN POLSEK

SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA

KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA YANG TIDAK BISA SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **UPACARA TABUR BUNGA MAKAM PAHLAWAN** DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PRESIDEN SOEKARNO PERNAH BERKATA BAHWA "BANGSA YANG BESAR ADALAH BANGSA YANG MENGHARGAI JASA PARA PAHLAWANNYA". UNGKAPAN TERSEBUT SEYOGYANYA KITA AKTUALISASIKAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI, KARENA KEMERDEKAAN YANG KITA PEROLEH DAN RASAKAN SAAT INI MERUPAKAN BUAH DARI KERJA KERAS, PENGORBANAN DAN PERJUANGAN YANG LUAR BIASA DARI PARA PAHLAWAN, DENGAN SEMANGAT JUANG TINGGI SERTA RELA BERKORBAN DAN PANTANG MENYERAH.

TIDAK TERKECUALI PAHLAWAN DARI PRIBUMI KABUPATEN BEKASI, K.H. NOER ALI YANG TELAH MEMBENTUK LASKAR RAKYAT DENGAN MENGHIMPUN 200 PEMUDA UNTUK MENUMBUHKAN TEKAD MEREKA DALAM MELAWAN PENJAJAH.

PARA PEMUDA YANG BERASAL DARI KALANGAN SANTRI DAN PEMUDA SEKITAR BABELAN, TARUMAJAYA, CILINCING DAN MUARA GEMBONG. MEREKA DILATIH SECARA LAHIRIAH MAUPUN BATINIAH DENGAN BERPUASA SELAMA TUJUH HARI DI MASJID UJUNG MALANG, YANG SEKARANG BERNAMA MASJID JAMI ATTQWA.

DI SISI SELATAN KABUPATEN BEKASI KITA MENGENAL SOSOK K.H. MA'MUN NAWAWI, BELIAU PAHLAWAN PRIBUMI YANG TAK KALAH HEBAT DALAM MEMPERTAHANKAN KEMERDEKAAN. RADEN MA'MUN NAWAWI ATAU YANG AKRAB DISAPA MAMA CIBOGO, TURUT BERPERAN AKTIF DALAM PEMBENTUKAN LASKAR HIZBULLAH DI PONDOK PESANTREN MILIKNYA.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

SEBAGAI GENERASI PENERUS BANGSA, SUDAH SEPATUTNYA KITA MENELADANI DAN MENGIMPLEMENTASIKAN NILAI-NILAI LUHUR PARA PAHLAWAN, KHUSUSNYA DARI SOSOK K.H. NOER ALI DAN K.H. MA'MUN NAWAWI, TERUTAMA DALAM KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA.

PADA HARI INI SEBAGAI RANGKAIAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE 73, DAN MENJELANG PERINGATAN HARI ULANG TAHUN REPUBLIK INDONESIA YANG KE 78, KITA SEMUA BERKUMPUL DI MASJID YANG MULIA INI UNTUK MENGHADIAHKAN DZIKIR DAN DOA BERSAMA BAGI ARWAH PARA PAHLAWAN BANGSA YANG TELAH RELA BERKORBAN JIWA DAN RAGA DEMI TEGAKNYA KEMERDEKAAN DI NKRI YANG KITA CINTAI INI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA APA YANG KITA LAKUKAN
PADA HARI INI DAPAT MEMBAWA BERKAH BAGI
KITA SEMUA SEBAGAI GENERASI PENERUS
PERJUANGAN, DAN SEMOGA ALLAH SWT
SENANTIASA MERIDHOI LANGKAH KITA SEKALIAN.
AAMIIN YAA RABBAL ALAAMIIN

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.